

## HelpAge América Latina y el Caribe

Trabajando juntos por los derechos  
de las personas mayores

## HelpAge

global network

## Boletín No. 61

---

### Contenido

#### Desde lo global

- La 14<sup>a</sup> Sesión del Grupo de Trabajo de Composición Abierta sobre el Envejecimiento de la ONU: Un paso más cerca de una convención de la ONU sobre los derechos de las personas mayores
- Enfrentando el envejecimiento poblacional: Navegando el cambio demográfico
- Reflexiones de la Conferencia de la Sociedad Civil de la ONU 2024
- Resultados de la Asamblea Mundial de la Salud 77: ¡Incluyendo la Nueva Estrategia de la OMS que Coloca el Envejecimiento en el Centro!

- Empoderamiento y Participación: Fortaleciendo a las Personas Mayores de la Región Metropolitana de Santiago (Chile)
- Uniendo Generaciones para la Acción Climática

## Oportunidades

- Quinta Reunión de la Conferencia Regional sobre Población y Desarrollo de América Latina y el Caribe
  - ¡Acompáñanos en nuestro webinar sobre voz & ciudades y comunidades amigables este 18 de Julio!
- 

## Desde lo global



**derechos de las personas mayores**

**La 14<sup>a</sup> Sesión del  
Grupo de Trabajo  
de Composición  
Abierta sobre el  
Envejecimiento de  
la ONU: Un paso  
más cerca de una  
convención de la  
ONU sobre los  
derechos de las personas mayores**

Por primera vez, las recomendaciones surgidas de la reunión de este año del OEWGA serán presentadas para una consideración adicional a la Asamblea General de la ONU en septiembre. Esperamos que los Estados Miembros construyan sobre esta decisión histórica. Será crucial que soliciten al Consejo de Derechos Humanos (CDH), que posee la experiencia técnica necesaria, que continúe estas discusiones y comience a redactar una convención de la ONU sobre los derechos de las personas mayores sin más demora. Este proceso debe garantizar la participación plena, efectiva y significativa de las personas mayores, sus organizaciones representativas, las organizaciones de la sociedad civil y las instituciones nacionales de derechos humanos.

[Más información al respecto aquí.](#)

### **Enfrentando el envejecimiento poblacional: Navegando el cambio demográfico**

Este fenómeno global, impulsado por la disminución de las tasas de natalidad y el aumento de la esperanza de vida, está resultando en una proporción creciente de personas mayores dentro de las poblaciones.



Las implicaciones de este cambio son vastas y multifacéticas, impactando la estabilidad económica, los sistemas de salud y las dinámicas sociales en una escala sin precedentes.

Navegar los desafíos y aprovechar las oportunidades del envejecimiento poblacional no es solo una cuestión de política, sino un imperativo crítico para asegurar un desarrollo sostenible e inclusivo en nuestro mundo en rápida evolución.

[Lee la nota completa aquí](#)



Por primera vez en 68 años, la conferencia se llevó a cabo en el Sur Global, y fue un honor que Carole Ageng'o, Líder de Iniciativas Globales y Representante Regional para África de HelpAge International, participara en esta conferencia como Copresidenta. Miembros de la red HelpAge, socios y personal asistieron a esta importante reunión como presentadores, panelistas y participantes.

Este foro internacional, que reunió a más de 2000 participantes, proporcionó discusiones preliminares y datos antes de la Cumbre del Futuro, que se celebrará en septiembre de 2024 en la Sede de la ONU en Nueva York.

[Lee la nota completa aquí.](#)

## Reflexiones de la Conferencia de la Sociedad Civil de la ONU 2024

La Conferencia de la Sociedad Civil de la ONU 2024 en apoyo de la Cumbre del Futuro se celebró en Nairobi los días 9 y 10 de mayo de 2024.

## **Resultados de la Asamblea Mundial de la Salud 77: ¡Incluyendo la Nueva Estrategia de la OMS que Coloca el Envejecimiento en el Centro!**



La septuagésima séptima sesión de la Asamblea Mundial de la Salud (AMS77) tuvo lugar del 27 de mayo al 1 de junio de 2024 en Ginebra, Suiza, bajo el lema "Todos por la Salud, Salud para Todos".

Aquí compartimos información sobre la AMS77, el compromiso de HelpAge y actualizaciones sobre los resultados históricos de la agenda cargada, incluyendo la nueva estrategia global aprobada por la OMS que coloca el envejecimiento en el centro.

[Más información al respecto aquí.](#)

## **Empoderamiento y Participación: Fortaleciendo a las Personas Mayores de la Región Metropolitana de Santiago (Chile)**

En el marco de la ejecución del Programa “Difusión al Empoderamiento de las Personas Mayores de la Región Metropolitana” en Santiago, Chile; busca hacer realidad el “Fortalecimiento del empoderamiento de las personas mayores de la Región Metropolitana a través del ejercicio de derechos, para el apoyo a su labor cotidiana y territorial y para visibilizar su contribución social al desarrollo e integración regional”.



Lea más al respecto aquí.

---

**Cordialmente,**

**El equipo de HelpAge International | América Latina y el Caribe**



©2024 HelpAge International, charity number 288180 | PO Box 78840, London, SE1 6QR, UK

[Web Version](#) [Preferences](#) [Forward](#) [Unsubscribe](#)

Powered by **Mad Mimi®**  
A GoDaddy® company